
 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y BIENESTAR SOCIAL  
 
Lugar: SALA DE REUNIONES “LA FÁBRICA” 
Día celebración:  22 de julio de 2024 
Hora: 14.30 horas  
 
Asistentes: 

Alfredo Catalá Martínez (presidente) 
Joaquín Moreno Porcal 
M José  Romero Gonzále 
Nerea Gimeno Luque 
Agustín Pérez Núñez 
Antonio Pérez Ribero 
Ana María Julián Ruiz 
María Torres Gala 
Fernando Gandía Escorihuela 
Álvaro Galán Leal 
Silvia Maiques Samarra 
 
Secretaria: Mara Hernández Cadroy. 
 

 
Se inicia la Sesión por el presidente para tratar el ORDEN DEL DÍA: 
 
PRIMERO.- APROBACIÓN DEL ACTA DE FECHA 1 DE JULIO DE 2024. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
SEGUNDO.- ORDENANZA REGULADORA DEL PROCEDIMIENTO PARA LA AUTORIZACIÓN 
DEMANIAL DEL RECINTO FERIAL (EXPT 1907977T). 
Explica el presidente que ya desde el inicio se contemplaba la posibilidad de estos usos del recinto ferial y 
ahora se regula mediante la presente ordenanza. Interviene Silvia Maiques para señalar que preguntó en 
Cultura en dos ocasiones la normativa aplicable del alquiler o uso del recinto, dado que intentó comprar 
entradas para un concierto y se ofrecían por una empresa privada. Pregunta si la Ordenanza nace a raíz de 
las preguntas, puesto que no se sabía nada y se regula ahora; surge la duda de cómo funcionaba 
anteriormente para vender entradas y quisiera acceder al expediente del concierto. Alfredo Catalá apunta 
que es una autorización demanial del recinto, un uso del suelo; la Ordenanza es instrumental. Silvia 
Maiques insiste en que faltan elementos, como la tasa; el presidente señala que eso es materia de la 
ordenanza fiscal. Álvaro Galán también incide en que no se reflejan las tarifas y los costes, y se reitera que 
es materia fiscal. Asimismo manifiesta que, de las empresas que vayan a alquilar el recinto, el ayuntamiento 
deberá tener control de la venta de entradas, si se cumple el aforo y demás detalles relevantes. Alfredo 
Catalá rebate, de la actividad de que se trate será responsable la empresa, que habrá de tramitarlo según el 
contenido del evento y con sujeción a la normativa de aplicación. Anuncia abstención el Partido Popular, 
que señala que argumentará el sentido del voto en el Pleno. Silvia Maiques insiste en la seguridad, tema que 
debe estar muy claro. Alfredo Catalá reitera que no recae en el ayuntamiento la responsabilidad, que está 
claro en el procedimiento, y da lectura al párrafo relativo a ese aspecto. Vota a favor el Grupo Socialista y se 
abstienen el resto de representantes. 
 
TERCERO.- MODIFICACIÓN DEL CONTRATO DE GESTIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO DE 
ABASTECIMIENTO DOMICILIARIO DE AGUA POTABLE: DIGITALIZACIÓN DEL CICLO INTEGRAL DEL 
AGUA EN MISLATA (PERTE) (EXPT 1906755X). 
El presidente recuerda que se solicitó una subvención la legislatura pasada y que una parte del coste lo 
soporta el Ayuntamiento. Vota a favor el Grupo Socialista y se abstienen el resto de representantes. 
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CUARTO.-PROPUESTA DE FESTIVIDADES LOCALES EN 2025 (EXPT 1778041C). 
Se apunta por el presidente que son las de todos los años, con la modificación del último lunes de agosto por 
el primero de septiembre, lo que también se ha hecho anteriormente en función de cómo cae el mes. Se 
aprueba por unanimidad. 
 
QUINTO.- MOCIÓN DEL GRUPO POPULAR PARA REVERTIR LAS BECAS PARA ESCUELAS INFANTILES 
EN BECAS PARA COMEDOR ESCOLAR Y ESCUELAS DE VERANO PARA EDUCACIÓN INFANTIL DE 
PRIMER CICLO (EXPT 1909218R). 
El portavoz del Partido Popular explica que, habiéndose anunciado la gratuidad de las escuelas de 0 a 3 
años por el presidente Mazón, se solicita que se transformen las becas en consecuencia. Vota a favor el 
proponente, absteniéndose el resto. 
  
SEXTO.- MOCIÓN DEL GRUPO VOX PARA LA RESTITUCIÓN DE LOS PERJUICIOS OCASIONADOS POR 
CORTES DE AGUA DURANTE EL ESTADO DE ALARMA  (EXPT 1909245E). 
El portavoz de Vox señala que es una moción que ya se presentó anteriormente y se retiró, y que se ha 
recopilado la información en colaboración con una asociación de Mistata. Vota a favor el proponente y se 
abstienen el resto de representantes. 
 
SÉPTIMO.- MOCIÓN DEL GRUPO COMPROMÍS-PODEMOS-RECORTES CERO: SUMEM PER MISLATA 
PARA LA MEJORA DE LA TRANSPARENCIA Y DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN MISLATA (EXPT 
1913540W). 
Silvia Maiques explica el contenido de la moción en intentar, tras un año de concejala, que se suba un 
escalón en el nivel de transparencia, habida cuenta que sólo un 1% de lo preguntado es respondido. Se 
requiere mayor transparencia y colaboración ciudadana. Alfredo Catalá rebate el porcentaje, señala que no 
se pueden dar datos que no se tienen. Vota a favor Compromís y se abstienen el resto de representantes. 
 
 
 
Se da paso a la PARTE DE CONTROL. 
 
Abriendo turno de palabra: 
 
COMPROMÍS.- pregunta por los toros; dónde debe solicitar acceso al expediente, sabiendo que es la GVA 
la competente en la autorización, no obstante en alguna comisión se debe poder solicitar información. El 
presidente le indica que en ésta no.  
 
PARTIDO POPULAR.- pide se informe si existe algún protocolo frente a la ola de calor, además de la 
iniciativa de los refugios climáticos; si ha habido algún caso de gravedad. Alfredo Catalá contesta que no, y 
que es materia de urbanismo; Fernando Gandía pregunta también por la “Comisión de Arbolado”, 
contestando que igualmente es materia de urbanismo.  
 
 
El presidente despide la Comisión hasta septiembre, aunque el jueves habrá Pleno; deseando a sus 
integrantes buen verano. 
  
No habiendo más turnos de palabra ni otros asuntos, se levanta la sesión, siendo las 15 h.  
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